

広報

# かまいし

## 俺たちの挑戦 さらなる高みへ

釜石中の男子バスケットボール部が、10月16日、17日に行われた岩手県中学校新人大会で優勝しました。この大会は、県内各地区の予選を勝ち抜いた16チームによるトーナメント戦で争われ、釜石中は、磐井中（一関）、見前中（盛岡）、水沢南中（奥州）、石鳥谷中（花巻）を次々に破り、初の栄冠に輝きました。主将の鈴木琥太郎さんは「決勝の石鳥谷中は、県大会常連の強豪。前半は接戦だったが、持ち味のディフェンスで流れを呼び込み優勝することができた。次の大会もチーム一丸となって、ベストを尽くす」と先を見据えていました。釜石中は、来年1月に東北各県の上位校が集まる大会（秋田県横手市で開催）に出場します。



### もくじ

- |                |           |
|----------------|-----------|
| ②市勢功労者表彰       | ⑪市民のひろば 他 |
| ③ラグビッグドリーム2021 | ⑫まなびい釜石   |
| ④コロナワクチン接種関係   | ⑭まちの話題    |
| ⑤飲食店安心認証制度     | ⑯鉄の週間イベント |
| ⑥令和2年度決算       | ⑰まちのお知らせ  |
| ⑨交通安全功労者表彰 他   | ⑱保健だより    |
| ⑩こどもはぐくみ通信     | ⑲音楽イベント   |